
発言順 質問･質疑の別

町長の２期目にかける抱負について
市制施行に向けた行政の事務事業の進捗状況について
火災の初期消火について
交差点の右折車線確保について

町の休日・夜間の診療体制について
富陽小学校の増改築工事について

消防団・自警団の組織の充実、待遇改善、団員確保について

市民総合スポーツセンターの整備について

財政の「見える化」を実現するために、「公会計制度」の改革を提案
迅速な行政サービスの提供に威力ある、被災者支援システムの導入を提案

総合病院、松任石川中央病院をもっと使いやすくするために
ＪＲ野々市駅舎の駐輪場をヨーロッパの駅の周辺に学びたい
音声コード普及、急がれる自治体の対応

次期総合計画について
（１）図書館、博物館建設を
（２）県立大学の周辺整備を
（３）「農地・水・環境整備事業」の成果は、その成果を
　とりいれ我が市の独自の計画を地区と校下について
市制施行の式典の基本方針は？
（１）記念事業の理念は
（２）記念事業の概要は
　　　町立小中学校の生徒・保護者が全員参加できる事業を
（３）祭には、音楽と踊りと灯がつきもの四方八方から祭典
　を盛り上げては
緊急時通報システムの早急な構築を
会派　椿について
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水害対策について

質　問 16 岩見　　博

１．志賀原発への対応と地域防災計画の見直しについて
２．津波対策について
３．避難所の生活環境の改善について
４．公共施設の耐震化について
５．仮設住宅について
６．介護保険法の改定について
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質　問 7 早川　彰一 中学校教科書の採択について
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